

社会福祉法人 笠間市社会福祉協議会 大原支部報

第67号

発行日 平成27年11月20日
発行 笠間市社協大原支部
編集 大原支部広報委員会
印刷所 有限会社 テクノプラン



中市原地区 10月4日



下市原地区 10月25日



上市原地区 9月27日

10月4日（日）、中市原集落センターにおいて、対象者66名中29名の出席を得て、和やかに楽しく開催することができました。

式典後の催し物では、ウクレレ俱乐部ルアナ・ポエの楽器演奏・歌と子供会による歌を披露していただき、対象者の皆様のご長寿をお祝いしました。特に、今回初めて企画した子供たちとの触れ合いは皆さん顔をほころばせて本当に楽しそうでした。

秋日和の下、自然の寿ぎを受けながらの一日となりました。

中市原地区敬老会

今年の敬老会行事も、各地区ごとに盛大に開催されました。今年度の大原地区敬老会対象者75歳以上の者男179名、女327名、計506名、米寿88歳の者男4名、女15名、計19名、100歳達成者男1名、女2名、計3名、101歳以上の者女5名、最高齢者は103歳の女性です。

各地区とも、区長を中心に実行委員会の方々による「おもてなし」の心で、思い思いの手づくりによる楽しい敬老会ができました。大原地区では7年前から各地区の公民館を利用し、身近な所で、安全に、安心して出来だけ多くの対象者が参加して下さるようとに始め、年々その成果を見ております。敬老会行事を行う事により地区内のコミュニケーションが図られ地域内の文化の向上にも大きく貢献されています。

祝 いつまでもすこやかに 平成27年度敬老会



香取地区 10月11日



滝川地区 10月25日



館古宿地区 10月11日



新宿地区 10月11日



久保下寺地区 10月12日



筒塙地区 10月11日



原坪地区 10月4日



本内地区 10月18日

香取地区敬老会

10月11日（日）、新香取地区集落センターにおいて実施しました。

香取地区的敬老対象者49名のうち、22名の参加者でした。女性部の手によるまかない、子供会による演奏、青木勇一さんによる歌謡ショー、フラダンスショーなどに楽しい一時を過していました。

青木勇一さんの歌声に合わせて口ずさんでいる方が多く見られました。やかな笑顔が見られました。敬老会を主催した側も楽しい一時でした。

子ども達の演奏にも目を細め、にこやかな笑顔が見られました。敬老会を主催した側も楽しい一時でした。

あたたかなコロッケと配食サービス

今回の配色サービスは、上市原地区の女性部の担当でした。

10月17日(土)、上市原公民館に集り、一人暮らしの高齢者23名分のお弁当を作りました。じやがいもを蒸してつぶし、涙を流しながらの玉ねぎのみじん切りと、女性部が苦労しながらコロッケを作り上げました。



おおはらの子

さつまいものちやきん

1ねん 高久 まどか

わたしは、さつまいものちやきんをつくりました。さつまいものかわをつぶすとき、かたかつたので、力いっぱいぶしました。じぶんでがんばつてつくつたから、すごくおいしくかんじました。

さつまいものちやきん

1ねん 氷上 漂心

わたしは、さつまいものちやきんをつくりました。さつまいものかわをつぶすとき、あついなどおもいました。また、おいしいとおもいました。また、たべたいなどおもいました。

樂しかった竹馬

3年 磯哥 佳音

わたしは、おじいさんやおばあさ

三世代ふれあいのつどい

3年 片見 里桜

樂しかった三世代ふれあいのつどい

三せだいふれあいのつどい

1年 國谷 依愛

わたしは、さつまいものちやきんをつくりました。さつまいものかわをつぶすとき、あついなどおもいました。

5年 小松 のの花

たてわり班ごとにいもほりをしま

さつまいもほり

竹馬に乗つて

5年 岩間 七海

たてわり班ごとにいもほりをしま

なわをねじるところです。五・六年生はたくさんできていてうらやましいです。できた時はうれしかつたです。来年が楽しみです。

初めてやつたグラウンドゴルフ

5年 根本 羽菜

わたしは、おじいさんやおばあさ

て行われ、高齢者の健康管理について勉強しました。

去る6月10日(水)、大原グラウンドにおいて、33チーム99名が参加し盛大に開催されました。

11時前には作り終え、一人暮らしの皆様に届けました。これから寒くなりますが待つていて下さり、感謝の言葉をいただいて、配達した担当者もうれしそうでした。これから寒くなりますので、お元気にお過し下さい。

大原支部女性部は、6月4日(木)に、筑波実験植物園を見学しました。都市にあり、国立科学博物館が植物の研究を推進するため設置した植物園で植物の多様性を知り、守り、伝えることを使命に、研究、保全、展示、学習支援活動を行っているそうです。



● 第31回輪投げ大会 ●

今年の輪投げ大会は、会場を大原小学校体育館に移して7月11日(土)に開催し、19チーム95名による熱戦が繰り広げられました。

また、輪投げ終了後に公民館出前講座「熱中症対策と異物誤飲窒息急救」が繰り広げられました。



あとがき

最近、週末や定年後は「田舎ぐらし」を考えている人が多いのか、それに関する本や記事が目につく。

樂をしたいという願望がありながらも我が家には週末若者達が辛い労働をしやつて来る。ハイテクの世界に生きている者にとっても「土いじり」は精神安定剤になるという。定年後は「都会ぐらし」をと推奨していないの

で、元々田舎に暮らしている私達は、畑で収穫された旬の野菜ばかりの「ぱっかり食」を食べ健康に暮らしたい。長生きの秘訣は「腹八分目」を守り「旬の物」を食べる事だそうですね。

おもいやりの心を育て、
生きがいのある福祉のまちを
つくりましょう。

私は、竹馬に乗れなかつたけど、指どう者の方に教わって乗れるようになりました。来年で、三世代ふれあいの集いは最後になるけど、低い年

の面どうを見て、いい思い出を残したいと思っています。

編集委員 中村 晃 (路)

高安 克巳 須藤とも子
郡司 千代